

Andar en la luz, el camino y el sendero del Señor

(Sábado durante PSL)

Fred R. Coulter—27 de abril, 2024

¡Saludos a todos! Bienvenidos al Sábado, el Sábado semanal durante la Fiesta de los Panes sin Levadura. Ahora, este año, como saben, la Fiesta de Panes sin Levadura y todas las Fiestas de Dios son más tarde en el año. Eso es porque es un año bisiesto, lo cual sucede en siete Sábados durante un ciclo de tiempo de 19 años.

Ahora, la razón de que esto sea así es porque el movimiento del sol, la luna y la tierra no siguen con exacta precisión el mismo principio y final en el año. Así que, un ciclo de tiempo de 19 años de acuerdo solamente al ciclo de la luna por 19 años y el ciclo de tiempo solar de 19 años viene dentro de unas pocas horas cada 19 años. Entonces la diferencia en unas pocas horas es agregada a cada ciclo de tiempo de 19 años, hasta que hay un día completo; entonces se agrega un día completo. Eso mantiene todo en secuencia.

Ahora, de la misma manera en contar para Pentecostés, veamos las instrucciones que se nos dan en Levítico 23, con respecto a cómo contar para Pentecostés, porque debe ser en el día *después* del Sábado semanal.

Levítico 23:9: “Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, ‘Habla a los hijos de Israel y diles, “Cuando hayan entrado a la tierra la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella...”’” (versos 9-10).

Algunas personas dicen que cuando los hijos de Israel vinieron a la Tierra Santa, que no tenían una ofrenda de Gavilla Mecida, porque la cosecha había sido plantada por los cananeos. Pero cuando la semilla es plantada, la semilla se desintegra y se tiene una planta nueva con grano nuevo. Por lo tanto, el plantarla, cuando la semilla se usa para el crecimiento de la planta nueva, lo que haya sido algo que alguien consideraría impuro porque lo plantaron los cananeos, ha sido removido por completo.

Cuando los hijos de Israel entraron a la ‘tierra prometida’ ellos heredaron ese campo sembrado; ese era de ellos. Pero dice ‘cuando hayan entrado a la tierra.’ Así que, esto fue cuando cruzaron el río Jordán por primera vez, entraron y guardaron la Pascua y esa Pascua se guardó en un Sábado semanal. Ahora entonces, cuando es como este año, esa Pascua fue un domingo en la noche. **¡Hoy es el Sábado semanal durante la Fiesta de los Panes sin Levadura!** Él dice aquí acerca de la primera gavilla,

“...entonces traerán *la primera* gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote... [eso significa *la primera*]...Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del sábado el sacerdote la mecerá” (versos 10-11).

Así que, por este año, eso es mañana. Ahora, en ese año que fue crucificado Jesús, Él fue crucificado un miércoles, el jueves fue Día Santo, el viernes fue día de preparación y después el Sábado semanal.

Después encontramos que Cristo ya había sido levantado de los muertos para el tiempo que terminó el Sábado, y que Él ascendió en la mañana del día después del Sábado. Jesús fue visto primero por María Magdalena, y cuando ella entendió Quien era—primero pensó que era el jardinero—entonces Jesús le habló y ella entendió que era Jesús. Jesús le dijo:

No me toques, porque aún no he ascendido al Padre, pero tú ve con los discípulos y diles que he ascendido al Padre, a Mi Dios y a tu Dios.

Esto fue en el primer día de la semana. Después pueden leer en los Evangelios lo que sucedió en el resto del primer día de la semana. Así que, mañana es el primer día en el conteo hacia Pentecostés.

Entonces, el sacerdote da la ofrenda que ellos hacían y la ofrenda de la bebida, y él dice:

Verso 14: “Y no comerán pan, ni grano tostado, ni espigas verdes hasta el mismo día, hasta que hayan traído una ofrenda a su Dios. *Será* un estatuto perpetuo a través de sus generaciones en todas sus viviendas. Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán” (versos 14-15)—*¡O una semana entera, terminando en un Sábado!*

Si hay siete semanas terminando en Sábado, entonces se tienen 49 días. Después Él dice esto:

Verso 16: “Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días...”

De ahí obtenemos el día de *Pentecostés*, ¡porque Pentecostés en griego significa 50° o 50! Así que muestra lo que debería ser, y cubriremos eso cuando llegemos a la Fiesta de Pentecostés.

Pero este es el comienzo de ello. Lo que tenemos es—y tengan esto en mente—la resurrección de Jesucristo y después Su ascensión, *¡hay siete semanas, más un día!*

- Hay siete Iglesias
- Hay siete ángeles
- Hay siete espíritus

Entonces cuando se llega a Pentecostés, el 50° día, eso ilustra la resurrección de los santos. Hablaremos más acerca de eso al ir acercándonos, porque este es el Sábado durante la Fiesta de Panes sin Levadura. Así que, el mensaje para hoy es: *¡Andar en la Luz, el Camino y el Sendero del Señor!*

Veamos cómo es el mundo hoy. Vayamos a Isaías 60, porque esto nos dice exactamente cómo será cuando Cristo empiece a intervenir. Típicamente fue de esa manera cuando Cristo vino por primera vez. Por cierto, cuando uno lee y entiende Lucas 4:16, ese Sábado fue el Día de Pentecostés en que él anunció que Él era el Mesías a aquellos en Nazaret.

Ahora veamos lo que dice acerca de la venida de Cristo y la condición del mundo.

Isaías 60:1: “Levántense, brillen; porque su luz ha venido, y la gloria del SEÑOR se ha levantado sobre ustedes.”

Eso es lo que sucederá cuando vuelva Cristo. Eso también nos pasa típicamente para nuestro llamamiento, porque *el Padre nos trae*, nosotros venimos a Cristo, nos arrepentimos y luego recibimos el Espíritu Santo de Dios.

Esa es la Luz o el Poder de Dios con el engendramiento del Espíritu Santo que abre nuestros ojos para entender la Verdad de Dios. Ya no estamos cegados y caminando en la oscuridad, *¡pero se requiere la Luz de Dios!*

El verso 2 *muestra la condición de la tierra, engaño total de Satanás el diablo*: “Porque he aquí, **la oscuridad cubrirá la tierra, y densa oscuridad la gente...**”

¡Ellos no entenderán! Estarán completamente bajo el control de Satanás el diablo.

“...**pero el SEÑOR se levantará sobre ustedes...**” (verso 2).

Como hemos visto con el sexto sello, *la apertura de los cielos como un pergamino ¡y la demostración de la señal del Hijo del Hombre!*

Ahí es cuando el Señor se levantará sobre ustedes. Y entonces, un año después de eso, en el siguiente Pentecostés—porque esto sucede en un Pentecostés—será la resurrección.

“...pero el SEÑOR se levantará sobre ustedes, y Su gloria será vista sobre ustedes. Y los gentiles vendrán a su luz... [esa es la predicación del Evangelio al mundo entero]...y reyes al brillo de su levantamiento” (versos 2-3).

¡Eso es algo grandioso! ¡Ese es el estado del mundo! Ahora entonces, veamos lo que debemos hacer con la Luz que sale sobre nosotros. Esa es la Luz de Dios

- Por medio del Espíritu Santo
- Por medio de Su Palabra
- Por medio de Su Verdad
- Por medio de amar a Dios
- Por medio de guardar Sus mandamientos

Todas esas cosas combinadas resultan en *andar en la Luz, en el Camino, ¡y en el Sendero del Señor!*

Veamos lo que dijo Jesús acerca de sí Mismo y cómo Él cumple Isaías 60, que Él es la Luz del mundo. Veremos que

- Cristo es la Luz
- Él es el Camino
- Él es la Verdad

¡Y nosotros lo conectamos todo!

Juan 8:12: “Entonces Jesús les habló otra vez, diciendo, ‘**Yo soy la luz del mundo...**’”

No sólo para algunas personas, sino para el mundo entero. Sin embargo, la Luz que viene al mundo entero no será revelada por completo hasta después que Satanás sea vencido, sea puesto en la cárcel y encerrado (Apocalipsis 20).

“...‘Yo soy la luz del mundo; **aquel...**’” (verso 12). *Se reduce a cada uno de nosotros individualmente*, y de eso se trata la Fiesta de los Panes sin Levadura:

- Cómo *salimos del* pecado
- Cómo nos *deshacemos del* pecado
- Cómo *vencemos el* pecado
- Cómo *introducimos* el pan sin levadura de Cristo

Cómo:

- Aprendemos
- Crecemos
- Nos arrepentimos
- Cambiamos
- Desarrollamos el carácter de Dios

Entonces, eso viene a causa del Espíritu de Dios, y eso viene porque la Palabra de Dios es entonces iluminada para nosotros con entendimiento.

Después Él dice, “...aquel que Me sigue nunca caminará en oscuridad, sino que tendrá **la luz de vida**” (verso 12).

¡Eso es algo grandioso! ¡Piensen en eso! *¡Tener el Espíritu Santo de Dios es **la Luz de Vida de Dios Mismo a través de Jesucristo!***

Veremos que Él repitió esto en Juan 9:5. Este es el caso en el había un hombre que nació ciego. Leamos eso y después veamos la respuesta de Jesús:

Juan 9:1: “Ahora, mientras Jesús estaba pasando cerca, vio a un hombre quien era ciego de nacimiento. Y Sus discípulos le preguntaron, diciendo, ‘Rabino, “¿quién pecó, este hombre o sus padres, que él nació ciego?”’ (versos 1-2).

Esa no es realmente tan buena pregunta, porque ¿cómo puede un bebé inocente en el vientre pecar y perder su vista? **Q** ¿Qué hicieron sus padres?

Verso 3: “Jesús respondió, ‘Ni este hombre pecó, ni sus padres; más bien, *esta ceguera vino* para que las obras de Dios pudieran ser manifestadas en él.’”

Pueden leer el resto del relato aquí. Pero este es un tipo de Israel y el resto del mundo teniendo la ceguera siendo quitada de ellos, justo como leímos en Isaías 60, *¡que la Luz se ha levantado!*

Verso 4: “Yo debo obrar las obras de Quien Me envió mientras es aún día. Cuando la noche viene... [la oscuridad]...nadie es capaz de trabajar...[cuando eso suceda]...Mientras esté en el mundo, Yo soy la luz del mundo” (versos 4-5). *Eso es tan importante, porque Dios nos ha llamado:*

- Para conocerlo
- Para conocer Su amor
- Para conocer Su misericordia
- Para conocer Su perdón
- Para conocer Su gracia
- Para conocer las cosas que Él tiene para nosotros
- Para conocer el propósito de nuestra vida
- Para saber porque nacimos
- Para saber a dónde vamos

Todo eso está contenido en la frase: ‘que vengamos a la Luz.’ Si lo hacemos, ¡nunca andaremos en la oscuridad!

Juan 12:35: “Entonces Jesús les dijo, ‘Aun un poco de tiempo la luz está con ustedes. Caminen mientras tienen la luz...’” *En otras palabras, hay que:*

- Acercarnos a Cristo
- Andar en Su Camino
- Andar en Su Verdad
- Andar en Su Sendero

¡Para que la oscuridad no le sobrevenga!

Esto también muestra que necesitamos usar el Espíritu de Dios, para que no venga Satanás y nos traiga a la oscuridad.

Hemos visto cómo es eso, porque los hombres y mujeres son selectivos con lo que miran en la Biblia. Ellos dicen, ‘Muy bien, seguiré las cosas con las que estoy de acuerdo.’ Pero eso no es tomar la Luz. *La Luz es:*

- Toda la Palabra de Dios
- Todo Su camino

¡A través de Jesucristo! Por eso Él dijo:

“...Caminen mientras tienen la luz, para que la oscuridad no los alcance. Porque aquel que camina en la oscuridad no sabe a dónde va” (verso 35).

¡Eso es cierto! Ellos no entienden la Palabra de Dios, porque no se dan cuenta que para poder entenderla, hay tres cosas que se tienen que hacer, y cada una traerá un entendimiento progresivo de la Palabra de Dios.

1. **Creerle** a Dios
2. **Obedecer** a Dios
3. **Amar** a Dios

Ahora el mundo lo hace todo al revés. Dicen que el amor de Dios es incondicional y ellos invitan a Jesús a que entre en sus vidas. Pero es al revés. **Jesús y Dios el Padre nos invitan a entrar a:**

- Su Vida
- Su Camino
- Su Verdad
- Sus Leyes
- Sus mandamientos
- Su justicia

A través del arrepentimiento, el bautismo ¡y el recibimiento del Espíritu Santo!

- Debemos andar en la Luz
- Debemos andar en el Camino
- Debemos andar en el Sendero

Verso 36: “Mientras tienen la luz, **crean**... [eso es lo que acabamos de cubrir]...en la luz, para que puedan convertirse en los hijos de luz.’ Jesús habló estas cosas y después se apartó de ellos y se estaba escondiendo. Aunque Él había hecho demasiados milagros en su presencia, no creyeron en Él, para que la palabra de Isaías el profeta pudiera ser cumplida quien dijo, ‘Señor, ¿quién ha creído nuestro reporte? ¿Y a quién ha sido revelado el brazo del Señor?’ Por esta misma razón ellos no pudieron creer porque de nuevo Isaías dijo, ‘Él ha cegado sus ojos...’” (versos 36-40).

Si usted ciega sus ojos, no puede ver la Luz. Está en completa oscuridad.

“...y endurecido sus corazones para que no vean con sus ojos ni entiendan con sus corazones, y sean convertidos, y Yo los sane” (verso 40).

¿No es eso importante? ¡Eso muestra el poder de nuestro libre albedrío!

- Que vengamos al conocimiento de lo que es el pecado
- Que necesitamos venir a Dios y arrepentirnos de nuestros pecados
- Que necesitamos ser bautizados y recibir Su Espíritu Santo

Entonces comenzamos una vida de crecer en gracia y conocimiento, que es otra manera de decir:

- Andar en la Luz de Dios
- Andar en el Camino de Dios
- Andar en el Sendero de Dios

Verso 41: “Isaías dijo estas cosas cuando vio Su gloria y habló concerniente a Él. Pero aun así, muchos entre los gobernantes creyeron en Él...” (versos 41-42).

Noten que la creencia parcial nunca traerá resultados completos. Nunca sucederá. Es como esto: ¿Puede usted atravesar una puerta media abierta? *¡Piensen en eso!* La puerta se cerrará en su cara. Entonces, aunque ellos creen, pero por causa de los fariseos, ellos hacían acepción de personas. No sabían que hacer, porque entonces no serían aceptados por los fariseos.

O en la actualidad las personas no lo harán, porque no serán aceptados por el establecimiento, o por la sociedad, sus amigos, familia o lo que quiera que sea. Así que, lo

que sea que esté allá afuera que detiene a las personas de venir plenamente a Cristo, trae ceguera sobre ellos.

“...pero por causa de los fariseos ellos no lo confesaban, para que no fueran sacados de la sinagoga...[¿Por qué?]...**porque amaban la gloria de hombres más que la gloria de Dios**” (versos 42-43).

Piensen en eso, la verdad es esta: *venimos a Dios a Su manera*, y:

- Estamos andando en la *Luz de Dios*
- Estamos andando en el *Camino de Dios*
- Estamos andando en el *Sendero de Dios*

Él nos guiará en Verdad y en todas las cosas que necesitamos hacer.

Ahora estamos viendo al mundo estando encerrado, casi como un gran velo de oscuridad. De vez en cuando puede haber algo de mejoría y puede parecer que está retrocediendo por un tiempo, pero tarde o temprano se viene con todo.

Justo como decía Isaías 60: *la oscuridad cubrirá la tierra, ¡y densa oscuridad a las personas!*

Verso 44: “Entonces Jesús gritó y dijo, ‘Aquel que cree en Mi no cree en Mí, sino en Aquel que Me envió.’”

Hay que entender eso. No es que uno le crea a Jesús solamente, sino que **¡debe creerle al Padre!**

Verso 45: “Y aquel que Me ve, ve a Aquel que Me envió. Yo he venido como una luz al mundo para que **todo el que cree en Mi no pueda permanecer en oscuridad**” (versos 45-46). *¡Esa es la verdadera libertad en Cristo!*

- Para entender la Verdad
- Para entender la Palabra de Dios
- Para entender lo que necesitamos hacer
- Para creerle a Dios
- Para obedecerle
- Para amarle

Como sabemos, el amor se resume en *amar a Dios ¡con todo nuestro corazón, mente, alma y ser!* Así es como sacamos el pecado o la levadura de nuestras vidas. Algo asombroso cuando llega a entenderlo.

Verso 47: “Pero si cualquiera oye Mis palabras y no cree, Yo no lo juzgo; porque no vine a juzgar al mundo, sino a salvar al mundo. Aquel que Me rechaza y no reciba Mis palabras tiene uno que lo juzga; **la palabra la cual he hablado, esa lo juzgará en el último día**” (versos 47-48).

¿Por qué será así? *Escuchen esto atentamente, como Jesús lo dijo en el:*

Verso 49: “Porque no he hablado de Mi mismo; sino el Padre, Quien Me envió, Me ordenó Él mismo, **lo que debería decir y lo que debería hablar.**”

Él hizo todo de acuerdo a la Palabra de Dios.

Verso 50: “Y sé que Su mandamiento es vida eterna. Por tanto, cualquier cosa que hablo, **hablo exactamente como el Padre Me ha dicho.**”

¿Cuál fue su respuesta cuando Satanás lo tentó en la tentación? Su primera respuesta fue, ‘No sólo de pan vivirá el hombre, **sino de toda palabra que procede de la boca de Dios.**’ ¡Algo tremendo en verdad!

Tiene mucho que ver con los Salmos, así que veremos algunos de ellos, y después veremos algunas otras cosas.

Salmo 37:1: “No te inquietes por causa de los malhechores, y no estés envidioso contra los trabajadores de iniquidad.”

Ahora, recuerden esto: a los que están totalmente controlados por Satanás el diablo, *él les da:*

- Beneficios
- Riqueza
- Favor en la sociedad

¡Pero no debemos envidiarlos!

Verso 2: “Porque pronto serán cortados como el pasto; y marchitados como la hierba verde.”

Eso es lo que sucederá cuando Cristo regrese, y eso sucede en el ciclo de cada generación a través de la historia.

Verso 3: “Confía en el SEÑOR...”

Si usted está confiando en el SEÑOR, eso significa que usted está:

- Creyendo en Él
- Creyendo en Su Palabra
- Confiando en Su Palabra
- Confiando en lo que Dios dijo que Él haría

Y Él lo hará, ¡porque Dios nunca falla!

Verso 3: “Confía en el SEÑOR, y haz el bien; vive en la tierra, y valora la fidelidad. Deléitate en el SEÑOR...” (versos 3-4).

- Así es como andamos en la Luz
- Así es como andamos en el Camino
- Así es como andamos en el Sendero

Verso 4: “Deléitate en el SEÑOR, y Él te dará los deseos de tu corazón.”

Claro que, el mayor deseo que debemos tener en nuestro corazón es estar en el Reino de Dios, como el hijo o la hija de Dios. De eso se trata la Fiesta de los Panes sin Levadura; que:

- Desarrollemos la mente de Cristo
- Desarrollemos la confianza y la fe en Dios
- Crezcamos en gracia y conocimiento
- Tengamos una mayor convicción de la Verdad
- Recibamos de mayor manera la gracia de Dios
- Tengamos un mayor entendimiento de Su Palabra
- Tengamos un mayor entendimiento de que Dios está con nosotros

Todo eso está atado en el significado de la Fiesta de los Panes sin Levadura

Verso 5: “Encomienda tu camino al SEÑOR...” ¿Cómo se hace eso? Usted le pide a Dios:

- Que le ayude
- Que lo guíe
- Que lo dirija en el camino que Él necesita que usted vaya
 - Que usted estudie Su Palabra
 - Que la divida de la manera correcta

- Que la aplique a sí mismo

¡Así es como encomendamos nuestro camino a Dios! Por eso es que el estudio diario y la oración diaria son tan importantes.

Verso 6: “Y Él dará a luz tu justicia como la luz”

Eso está hablando de la meta final de la Luz, ¡que es la resurrección! ¿Qué dijo Jesús acerca de cómo nos veríamos? Él sacó lo que Daniel fue inspirado a escribir, ‘que aquellos que cambien a muchos a la justicia, brillarán como las estrellas del cielo.’

Jesús dijo, ‘Aquellos que son de Él, y obtengan la resurrección ‘brillarán como el sol.’

“...dará a luz tu justicia como la luz, y tu juicio como el mediodía.”

Entonces, esto es lo que debemos hacer al encomendarle nuestras vidas a Dios, confiando en Él.

Verso 7: “Descansa en el SEÑOR, y espéralo pacientemente; no te inquietes por causa del que prospera en su camino; por causa del que lleva a cabo acciones malignas. **Cesa la rabia...**” (versos 7-8).

- No permita que la carnalidad tome control sobre usted
- No permita que entren maneras egoístas
- No trate de lograr cosas espirituales por medios carnales

Recuerde, usted no puede tomar del árbol de la ciencia del bien y del mal—el bien que está ahí—y aplicarlo espiritualmente para desarrollar el carácter espiritual, porque el bien del árbol de la ciencia del bien y del mal

- Siempre lleva a la muerte
- Siempre lleva a más pecado

¿No hemos visto eso en nuestras vidas, en la vida de la Iglesia, y en la sociedad a nuestro alrededor dondequiera que miremos? *¡Sí, por supuesto!*

Verso 8: “Cesa la rabia, y abandona la ira; no te inquietes, eso solo lleva a maldad. Porque los malhechores serán cortados, **pero aquellos quienes esperan en el SEÑOR, ellos heredarán la tierra**” (versos 8-9).

¡Piensen en eso! No es lo que tenemos ahora. Cualquier bendición que tengamos hoy

- Es grandiosa
- Es maravillosa
- Está bien

Pero ¿Qué son esas en comparación con heredar la tierra, y poder gobernar y reinar como reyes y sacerdotes con Cristo?

Verso 10: “Es solamente un poco de tiempo, y el malvado no será más; sí, considerarás diligentemente su lugar, pero él no estará *ahí*. **Pero los mansos heredarán la tierra** y se deleitarán ellos mismos en la abundancia de paz. El malvado conspira contra el recto y rechina contra él con sus dientes. El SEÑOR se ríe de él, porque ve que su día viene” (versos 10-13).

Salmo 25—veamos lo que se nos dice aquí. Esto es algo importante, quiero que noten lo importante que es todo esto, por favor entiendan esto.

Todos los apóstoles, cuando comenzaron a predicar a Cristo, solo tenían el Antiguo Testamento, lo que significa que en el Antiguo Testamento, encontramos mucha enseñanza del Nuevo Testamento, especialmente en los Salmos.

(receso)

El Salmo 25 es un Salmo muy instructivo, que tiene que ver con

- Andar en el camino de Dios
- Andar en la luz de Dios
- Andar en el sendero de Dios

¡Además de ser enseñados!

En todas estas cosas, Dios nos está enseñando lecciones espirituales por medio de todo lo que pasamos. Todo eso está basado en lo que he dicho previamente:

1. *Creerle* a Dios
2. *Obedecer* a Dios
3. *Amar* a Dios

Esos tres combinados con todo lo demás que Dios ha provisto para nosotros.

Esto tiene que ver con nuestra vida de oración cada día:

Salmo 25:1: “A Ti, Oh SEÑOR, elevo mi alma.” ¿Por qué oramos?

- Para glorificar a Dios
- Para amar a Dios
- Para pedirle ayuda y guía a Dios
- Por aquellos que necesitan oraciones
- Por sanidad
- Por entendimiento
- Le pedimos a Dios que nos guíe
- Le pedimos a Dios que nos guarde del maligno

Verso 2: “Oh mi Dios, confío en Ti...”

Es como dice ahí en Proverbios 3, ‘Confía en el Señor con todo tu corazón.’ ¡Eso es lo que debemos hacer!

“...no me dejes ser avergonzado, no dejes que mis enemigos triunfen sobre mí. Sí, ninguno que espere en Ti sea avergonzado... [también por eso oramos por todos los hermanos]...sean avergonzados quienes negocian traicioneramente sin causa” (versos 2-3). ¿No es eso lo que sucede? ¡Sí!

Cómo salir de todas estas dificultades, verso 4: “Muéstrame Tus caminos, Oh SEÑOR; enséñame Tus sendas.”

- Andando en el Camino del Señor
- Andando en la Luz del Señor
- Andando en los Senderos del Señor

Verso 5: “Guíame en Tu verdad y enséñame...”

Cada día, todo está siendo guiado por Dios, siendo enseñado por Dios, para que desarrollemos el carácter a través del amor y la gracia de Dios en nuestras vidas, mientras nos rendimos ante Él y vivimos Su camino.

“...porque Tú eres el Dios de mi salvación; en Ti espero todo el día. Recuerda, Oh SEÑOR, Tus tiernas misericordias y Tu bondad amorosa, porque ellas han estado desde la antigüedad” (versos 5-6).

A través de la historia, Dios ha tenido eso por aquellos que le aman. Por eso también podemos confesar nuestros pecados cada día, como dijo Jesús.

Verso 7: “No recuerdes los pecados de mi juventud, ni mis transgresiones; de acuerdo a Tu bondad amorosa recuérdame por amor a Tu bondad, Oh SEÑOR. Bueno y recto es el SEÑOR...” (versos 7-8).

Quando nos arrepentimos, ¿Qué hace Dios? **Él remueve los pecados ¡tan lejos como está el este del oeste!**

Noten que más sucede. Vean, esto viene capa tras capa.

Verso 8: “Bueno y recto es el SEÑOR; por tanto Él enseñará a pecadores **en el camino.**”

- El camino de Dios
- El camino de la Verdad
- El camino de la Luz

Verso 9: “Al manso Él guiará en juicio; y al manso Él enseñará **Su camino.**”

Lo que él mostrará es que todo acerca de la Palabra de Dios se unifica en nuestras vidas mientras oramos, estudiamos y vivimos de acuerdo al Camino de Dios.

Verso 8: “Bueno y recto es el SEÑOR; por tanto Él enseñará a pecadores **en el camino.**”

CUANDO nos arrepentimos de nuestros pecados, **ENTONCES** ponemos el Camino de Dios, lo que quiera que sea y en cualquier situación.

Verso 9: “**Los mansos...**”

- No los vanos
- No los que se creen importantes
- No los egocéntricos

¡Los mansos! Jesús fue el más manso. Cuando Moisés estaba vivo, él fue el más manso de todos los israelitas. ¡Imaginen eso!

Verso 9: “Al manso Él guiará en juicio; y al manso Él enseñará Su camino. **Todos** los caminos del SEÑOR son misericordia y verdad...” (versos 9-10).

- Vemos la grandeza de Dios
- Vemos la magnificencia de Su amor
- Vemos la gran creación que Él ha creado y todo lo que hay en ella

¡Esa será nuestra herencia después de los cielos nuevos y la tierra nueva! ¡Piensen en eso!

Entonces, Dios quiere que andemos en todos los caminos del Señor, no solo parte de esto, eso y aquello, **¡sino por completo!** ¡Eso se llama *de todo corazón!* Eso significa que todo su corazón, mente, alma y ser están en ello. ¡Eso es de todo corazón!

Verso 10: “Todos los caminos del SEÑOR son misericordia y verdad para aquellos que guardan Su pacto y Sus testimonios.”

Ahora el pacto son las promesas de Dios. Estamos en el Nuevo Pacto a través de la sangre y el sacrificio de Jesucristo. **¡Sus testimonios son todo lo que Él ha dicho!** Por eso dijo Jesús, ‘No solo de pan vivirá el hombre, sino de toda Palabra de Dios,’ porque esos son Sus testimonios.

Verso 11: “Por amor a Tu nombre, Oh SEÑOR, perdona mi iniquidad, porque es grande.”

Aquí hay otra cosa que es importante que entendamos. Llegamos a entender lo absolutamente contrario que es el pecado al camino de Dios. **El pecado comienza con pensamientos incorrectos, o con ¡un poco de levadura que leuda toda la masa!**

Por eso tenemos la Fiesta de los Panes sin Levadura, para que:

- Podamos aprender
- Podamos sacar estas cosas
- Podamos introducir las cosas espirituales
- Podamos deshacernos de la manera que pensamos normalmente

¡Entonces empezamos a pensar con el Espíritu y la Palabra de Dios! ¿Ven la diferencia?

Por eso tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura, ¡para sacar la naturaleza humana e introducir el Camino de Dios y Su naturaleza en nosotros!

Verso 12: “¿Qué hombre es el que teme al SEÑOR? Él le enseñará en el camino que Él escogerá.”

Cualquiera que sea el Camino de Dios, está aquí. Todo acerca de la vida:

- Porque estamos aquí
- Hacia donde vamos
- Lo que es Dios
- Quien es Dios
- Lo que es Cristo
- Quien es Cristo
- Lo que es Su palabra
- Lo que son Sus promesas
- Lo que es Su amor
- Lo que es Su misericordia
- Lo que es Su corrección
- Lo que es Su enojo contra el malvado

¡Para que podamos hacernos a un lado y no involucrarnos con ellos!

Verso 12: “¿Qué hombre es el que teme al SEÑOR? Él le enseñará en el camino que Él escogerá. Su alma vivirá tranquila, y su semilla heredará la tierra” (versos 12-13).

El mundo no sabe de lo que estamos hablando ahora. Es un secreto de Dios que Él nos revela a nosotros, pero no al mundo. *Pero noten lo que dice en el:*

Verso 14: “El secreto del SEÑOR es con aquellos quienes le temen, y Él les mostrará **Su pacto**.”

¿No es asombroso? ¡El Pacto de la Vida Eterna!

¡El Salmo 26 es interesante en verdad! Esto muestra arrepentimiento. Esto muestra el venir a Dios y entendiendo lo que solo Dios puede hacer por nosotros. *¡Solo Dios puede perdonar el pecado!*

Si alguien peca contra nosotros y nosotros los perdonamos a ellos, también lo ponemos en manos de Dios, para que ellos vayan a Dios y también reciban el perdón de Dios.

Salmo 26:1: “Júzgame, Oh SEÑOR, porque he caminado en mi integridad...”

Esa integridad solo puede venir de Dios, así que Él está andando en el Camino de Dios.

“...He confiado también en el SEÑOR sin titubear... [resuelto, minucioso, completo, rendido ante Dios]...Examíname, Oh SEÑOR, y pruébame; prueba mis riñones y mi corazón” (versos 1-2).

- ¿No es eso cierto?
- ¿No es eso lo que hace Dios?

Las entrañas son como Dios es capaz de entender los pensamientos mismos que tenemos en nuestra mente, en cualquier momento que Él decide hacerlo. Exactamente cómo funciona y lo que está descrito aquí, no sabemos realmente, *pero Dios lo sabe*, y eso es lo importante.

Verso 3: “Porque Tu bondad amorosa está delante de mis ojos; y he caminado en Tu verdad...”

¿Qué es la Verdad? *Jesús dijo en Su oración a Dios, ‘Tu Palabra es la Verdad. ¡Santificalos!’* Esos son todos los santos, ¡Todos los que tienen el Espíritu de Dios! Santificar significa *¡Hacerlos Santos en preparación para la resurrección! ‘Santificalos en Tu Verdad.’* ¡Algo asombroso en verdad!

Salmo 37—hay muchas cosas aquí para que aprendamos, y cómo podemos aplicar esto en nuestras vidas.

Hasta aquí, esto es importante. Él dice cuatro veces en este Salmo que *¡los justos heredarán la tierra!* ¡Necesitamos pensar en eso! Quiero que lean todo el Salmo 37.

Salmo 37:28: “Porque el SEÑOR ama la justicia y no abandona a Sus santos...”

Si usted tiene una prueba o dificultad por la que está pasando, eso no significa que Dios lo ha dejado. Eso significa que usted tiene circunstancias de una prueba, que le ayudarán a acercarse más a Dios. Y *cuando* usted viene a Dios en una prueba y le pide a Dios que le ayude y lo saque de esta dificultad de la prueba, que traiga una resolución a la prueba, *entonces* esta confianza es ¡aquella que *saca nuestra confianza en Dios!* ¡Él no nos abandonará!

“...ellos son preservados para siempre, pero la semilla del malvado será cortada. **Los justos heredarán la tierra** y vivirán en ella para siempre” (versos 28-29).

Verso 30: “**La boca del justo habla sabiduría, y su lengua habla de justicia.**”

Esa es una fuerte declaración, ¿no es así? Eso refleja nuestra cercanía a Dios y Su Espíritu dentro de nosotros.

Verso 31: “La ley de su Dios está en su corazón...”

¿No es eso doctrina del Nuevo Testamento? ¿No concuerda eso con Hebreos 10:16, que Él va a *escribirlas en nuestro corazón y grabarlas en nuestra mente?* O al revés, escribirlas en nuestra mente y grabarlas en nuestro corazón; ¿escritas ahí en todo lo que hacemos? ¡Sí!

Verso 32: El malvado mira al justo y busca matarlo. El SEÑOR no lo dejará en su mano, ni lo condenará cuando sea juzgado. Espera en el SEÑOR... [siempre quédese con Dios]...y guarda Su camino, y Él te exaltará **para heredar la tierra**... [al retorno de Jesucristo]...cuando los malvados sean cortados, tú lo verás” (versos 32-34).

¡Ahí vamos! Ahora, vayamos al Nuevo Testamento y veamos algunas de las cosas que debemos hacer. Veamos cómo se conecta todo esto, toda la Palabra de Dios. Ahora, eso es algo grandioso, la manera en que está compuesta la Biblia, y la Palabra de Dios, como la ha hecho Él, *¡y ha abierto nuestras mentes y nuestros corazones para entenderla!* Todo eso es parte de:

- El Espíritu de Dios
- El plan de Dios
- La Palabra de Dios

I Pedro 2:5: “Ustedes también, como piedras vivas, están siendo construidos como una casa espiritual—un sacerdocio santo... [así será en el Milenio]...—para ofrecer sacrificios espirituales, aceptables a Dios a través de Jesucristo.”

Ahora, noten que todo viene por medio de Jesucristo, como Él dice en el:

Verso 6: “Por esta razón dice en la escritura, ‘He aquí, Yo coloco en Zión **la Piedra angular, escogida y preciosa**; y aquel que crea en Él nunca será avergonzado.’” *¡Crea! ¡Obedezca! ¡Ame!*

Verso 7: “La preciosidad es para ustedes, por tanto, quienes creen; pero para aquellos que desobedecen, la Piedra que los constructores rechazaron se ha convertido en la Cabeza de la esquina, y una Piedra de tropiezo y una Roca de ofensa; *especialmente* para aquellos que tropiezan en la Palabra, siendo desobedientes, hacia tal *incredulidad* ellos también fueron designados. Pero ustedes son **una estirpe escogida**...” (versos 7-9).

Ahora, recuerden eso; ¡no se exalten en vanidad! Y uno no dice, ‘Dios me ha elegido a mí, pero no a ti.’ Esa no es la manera, usted es:

“...**una estirpe escogida, un sacerdocio real, una nación santa**... [seremos esa nación Santa cuando seamos resucitados]...un pueblo para una posesión *de Dios*, **para que pudieran proclamar**...” (verso 9).

Esto es lo que debemos hacer ahora, y esto es lo que haremos como los hijos e hijas de Dios.

Verso 9: “Pero ustedes son **una estirpe escogida, un sacerdocio real, una nación santa, un pueblo para una posesión de Dios**, para que pudieran proclamar Sus excelentes virtudes, Quien los sacó de la oscuridad a Su luz maravillosa.”

Ahora, eso nos trae de vuelta a donde empezamos en Isaías 60,

Verso 10: “Quienes una vez no eran un pueblo...”

¿Qué somos nosotros? *En verdad* ¿Qué somos? Bueno, *somos los escogidos de Dios*, pero ¿Qué significa eso? Eso significa que *necesitamos aceptar esto con amor, mansedumbre y agradecimiento*, y no ser enaltecidos de maneras carnales contra otros.

“...pero ahora son el pueblo de Dios; quienes no habían recibido misericordia, pero ahora han recibido misericordia” (verso 10). *¡Es algo grandioso que Pedro escribiera esto!*

- ¿Qué es lo importante en todo esto?
- ¿Por qué durante la Fiesta de Panes sin Levadura debemos *sacar* la levadura y debemos *introducir* el sin levadura?

Noten como empieza esto Juan, porque estamos lidiando con algo *que ¡es incluso creado hacia el universo mismo!*

I Juan 1:1[corrección del traductor]: “Eso que estaba desde *el* principio, eso que hemos oído, eso que hemos visto con nuestros propios ojos, eso que observamos por nosotros mismos y nuestras propias manos tocaron, concerniente a la Palabra de Vida.”

Juan acaba de resumir su experiencia entera de estar con Cristo mientras Él estuvo en la carne. Algo asombroso:

- Ver todos los milagros
- Ver toda la sanidad
- Ver todas las cosas que hizo Jesús

Claro que, lo primero que vieron hacer a Jesús—en la boda en Cana—fue cambiar el agua en vino. Después:

- Todos los milagros
- Todas las sanidades
- Toda la predicación
- Todas las enseñanzas en las sinagogas

Verso 2: “Y la vida fue manifestada, y hemos visto, y estamos dando testimonio, y estamos reportándoles la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y fue manifestada a nosotros.” *¡Ese es Dios manifestado en la carne!*

Como escribe Pablo en I Timoteo 3:16: “E innegablemente, grande es el misterio de piedad: Dios fue manifestado en la carne, fue justificado en el Espíritu, fue visto por ángeles, fue proclamado entre los gentiles, fue creído en el mundo, fue recibido arriba en gloria.”

I Juan 1:3: “Eso que hemos visto y hemos oído estamos reportándoles...” *Esta es la razón:*

- Tenemos la Palabra de Dios
- Tenemos la Pascua
- Tenemos la Fiesta de Panes sin Levadura

Y después, el resto de las Fiestas de Dios aquí:

Verso 3: “Eso que hemos visto y hemos oído estamos reportándoles para que también puedan tener compañerismo con nosotros... [los apóstoles y los santos]...porque **el** compañerismo...”—*¡Así es llamado en el griego!*

Este es el mayor compañerismo que puede haber; el mayor compañerismo de andar en:

- El Camino de Dios
- La Luz de Dios
- El Sendero de Dios

“...porque **el** compañerismo—ciertamente, **nuestro** compañerismo—está con el Padre y con Su propio Hijo, Jesucristo. Estas cosas también estamos escribiéndoles, para que su gozo pueda ser completamente lleno” (versos 3-4)—*y así será, mientras lleguemos a entender la profundidad, el significado y las promesas de Dios, para el propósito que Él tiene:*

- Eso nos trae gozo
- Eso nos trae paz
- Eso nos trae a amar a Dios

Verso 5: “Y este es el mensaje que hemos oído de Él y estamos declarándoles; que Dios es luz, y no hay oscuridad en Él en lo absoluto. Si proclamamos que tenemos compañerismo con Él, pero estamos caminando en la oscuridad, estamos mintiéndonos a nosotros mismos, y no estamos practicando la Verdad” (versos 5-6).

Ese verso ahí, el verso 6 lo dice todo con lo que es conocido como ortodoxo, o el establecimiento del cristianismo. *Están andando en la oscuridad mientras proclaman que están en Cristo, ¡y no lo están!*

Pueden tener todas las buenas intenciones, **pero a menos que ellos:**

- Le crean a Dios
- Le obedezcan a Dios
- Amen a Dios
- Están creyendo en un Jesús falso
- Están creyendo un evangelio falso
- Están practicando los días equivocados al guardar el domingo y todas las fiestas del mundo
- ¿No es eso cierto?
- ¿No es ilegalidad?
- ¿No es ese otro Jesús?
- ¿No es ese otro evangelio?

¡Sí!

Verso 6: “**Si proclamamos que tenemos compañerismo con Él, pero estamos caminando en la oscuridad, estamos mintiéndonos a nosotros mismos...**”

No hay nada más difícil que deshacernos de esas mentiras internas que tenemos,

“...**y no estamos practicando la Verdad**” (verso 6).

SI andamos en la Verdad y en la Luz, *¡estamos practicando la Verdad!* ¿No es correcto?
¡Sí!

Verso 7: “Sin embargo, **si** caminamos en la luz, como Él está en la luz, **entonces** tenemos compañerismo unos con otros, **y la sangre de Jesucristo...**”

Como escribí en mi carta de marzo/abril, *¡La sangre de Jesucristo y Su sacrificio!*

“...la sangre de Jesucristo, Su propio Hijo, nos limpia de todo pecado” (verso 7). *¡Eso es algo grandioso y maravilloso!*

Mientras estemos en la carne, nunca podremos tener el carácter perfecto. *¡La perfección es lograda en la resurrección!*

- Nosotro crecemos
- Nos desarrollamos
- Vencemos
- Nos deshacemos del pecado

Verso 8: “Si decimos que no tenemos pecado, estamos **engañándonos** a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros.”

¡Noten que es engaño dos veces! Entonces, aquí está la clave:

Verso 9: “Si confesamos nuestros propios pecados, Él es fiel y justo, para perdonar nuestros pecados, **y limpiarnos de toda injusticia**. Si decimos que no hemos pecado, lo hacemos a Él un mentiroso, y Su Palabra no está en nosotros” (versos 9-10).

¿No es eso lo que dicen los protestantes? *Si usted está bajo gracia, ¡no puede pecar!*
¡Eso no es cierto!

I Juan 2:1: “Hijitos míos, les estoy escribiendo estas cosas para que no puedan pecar. Y aun así, si alguno peca, tenemos un Abogado con el Padre, Jesucristo *el Justo*.”

Porque es a través de Su sacrificio y Su sangre derramada que tenemos el perdón de los pecados.

Verso 2: “Y Él es *la* propiciación por nuestros pecados...”

En otras palabras, a causa de que tenemos la ley del pecado y muerte, como lo hablamos en el primer día, eso necesita vencerse. ***Y esa ley del pecado y muerte estará con nosotros, ¡hasta que seamos resucitados!*** Por eso dijo Pablo que si estamos en Cristo y tenemos el Espíritu de Cristo y le estamos siguiendo, no hay condenación. ¿Por qué? *¡Porque Él nos limpia de toda injusticia!*

Después él continúa diciendo que esto también se aplicará al mundo entero.

Verso 3: “Y por este estándar sabemos que lo conocemos: si guardamos Sus mandamientos.” *¡Condicional!*

Verso 4: “Aquel que dice, ‘lo conozco,’ y no guarda Sus mandamientos, es un mentiroso, y la verdad no está en él... [veamos cómo esto va aumentando]... Por otro lado, si cualquiera está guardando Su Palabra...[toda]...verdaderamente en aquel el amor de Dios está siendo perfeccionado... [un proceso]... Por este *medio* sabemos que estamos en Él. **Cualquiera que**

reclame vivir en Él está obligándose a sí mismo también a caminar incluso como Él mismo camino” (versos 4-6).

Así debe ser, *andar en el Camino de Dios*.

Ahora veamos lo que debemos hacer con ello. Colosenses 3 nos dice que hacer. Este es un capítulo muy importante, que resume todo acerca de la Fiesta de Panes sin Levadura. Aquí estamos en el Sábado de la Fiesta de Panes sin Levadura.

Esto es lo que escribe Pablo; noten lo importante que es:

Colosenses 3:1: “Por tanto, **si ustedes han sido levantados junto con Cristo...** [levantados del sepulcro de agua en el bautismo]...busquen las cosas que están arriba, donde Cristo está sentado a *la* mano derecha de Dios. **Coloquen su afición en las cosas que están arriba**, y no en las cosas que están sobre la tierra. Porque han muerto...” (versos 1-3).

¡Eso se refiere en *el sepulcro de agua del bautismo!* **¡Usted pactó su muerte que usted será fiel hasta el final!**

Verso 3: “Porque han muerto, y sus vidas han sido ocultas junto con Cristo en Dios. Cuando Cristo, Quien es nuestra vida, sea manifestado, entonces ustedes también serán manifestados con Él en gloria” (versos 3-4).

Así que, esto es lo que estamos anticipando. Nos estamos alejando de toda la carne, todo el pecado y todas las cosas de este mundo.

“...serán manifestados con Él en gloria.” ¿Cómo será eso? No lo sabremos hasta que venga la resurrección, así que anticipémosla.

Esto es lo que debemos hacer. Debemos tomar las cosas que son representadas por la levadura, si sacamos la levadura e introducimos lo que es sin levadura, de eso está hablando aquí Pablo en todo Colosenses 3, y esto es importante. Cada Fiesta de Panes sin Levadura repasamos este capítulo vital, ***¡porque nos recuerda una y otra vez lo que necesitamos hacer!***

Verso 5: “Por tanto, condenen a muerte sus miembros los cuales están sobre la tierra... [¿Qué es eso? ***¡El pecado interno!***]...inmoralidad sexual, impureza, afecto desordenado, deseos malignos, y codicia, la cual es idolatría.” ***¡Es así!***

Verso 6: “Porque por estas cosas, la ira de Dios viene sobre los hijos de desobediencia.”

Vemos como será eso en el libro de Apocalipsis. Vemos cómo surge eso en cualquier sociedad que rechaza a Dios, como está surgiendo en esta sociedad en Estados Unidos.

Verso 7: “Entre quienes ustedes también caminaron una vez, cuando estaban viviendo en estas cosas.” *Cuando estábamos:*

- Andando en el camino del mundo
- Viviendo en el camino del mundo
- Haciendo el camino del mundo
- Pensando el camino del mundo

¡Satanás es quien está detrás de todo eso!

Porque aquí lo tenemos, esto es lo que necesitamos ***introducir***, ¡y esto es lo que necesitamos ***sacar!***

Verso 8: “Pero ahora, deberían también quitarse todas estas cosas... [refinando aún más el carácter]...ira, indignación, malicia, blasfemia, y lenguaje sucio de su boca. No se mientan el uno al otro, viendo que deben deshacerse del viejo hombre junto con sus obras, y deben vestirse... [se quita el viejo hombre]...el nuevo hombre, quien está siendo renovado... [en espíritu, en Verdad y en amor]...en conocimiento...” (versos 8-10)—***¡Justo como cubrimos el primer día!***

Debemos ser renovados en mente, *¡transformados en mente y en pensamiento!* En el griego, eso significa una *metamorfosis*. Eso significa *¡un cambio a lo largo un periodo de tiempo!*

“...vestirse el nuevo hombre, quien está siendo... [tiempo presente]...renovado en conocimiento, de acuerdo a la imagen de Aquel Quien lo creó” (verso 10). *¡Lo que está sucediendo en nuestra mente y en nuestro espíritu es lo más importante!*

- ¿Estamos desarrollando el *amor de Dios*?
- ¿Estamos desarrollando el *carácter de Dios*?
- ¿Estamos viviendo por la *Verdad de Dios*?
- ¿Estamos *siendo honestos* con nosotros mismos?
- ¿Estamos *venciendo* el pecado?
- ¿Estamos *confiando* en Dios?
- ¿Estamos andando en *Su Camino*?
- ¿Estamos andando en *Su Verdad*?
- ¿Estamos andando en *Su Luz*?

¡Sí!

Verso 11: “Donde no hay ni griego ni judío, circuncisión ni incircuncisión, bárbaro ni escita, esclavo ni libre; sino Cristo *es* todas las cosas, y está en todos.”

Noten de nuevo que esto es algo que hacemos de por vida. Esto es enfatizado durante la Fiesta de Panes sin Levadura, *¡Para que seamos renovados!* Justo como tomar la Pascua es renovar el Nuevo Pacto.

Ahora, guardar la Fiesta de Panes sin Levadura es renovar nuestra dedicación y caminar con Cristo, para llevar a cabo las cosas que Él quiere.

Verso 12: “**Vístanse** entonces... [desarrollen estas cosas]...como los elegidos de Dios, santos y amados, de profundo afecto interior... [eso significa amor fraternal mutuo]...amabilidad, humildad, mansedumbre y paciencia; soportándose uno al otro, y perdonándose uno al otro si cualquiera tiene una queja contra otro; incluso como Cristo los perdonó, **así también ustedes deberían perdonar**” (versos 12-13).

¿No es eso cierto? *Si hay un problema entre usted y alguien más en la Iglesia, vaya a resolverlo en amor, en verdad, en entendimiento, y Dios lo bendecirá en ello;* Dios los fortalecerá a ambos.

¿Por qué habría problemas con hermanos dentro de la Iglesia? ¿No debería haber! Pero en otras Iglesias, tienen tanto control sobre los hermanos, que crea conflicto y dificultades. *¡No debería ser así con nosotros!*

Verso 14: “Y sobre todas estas cosas *vístanse*... [por dentro]...de amor, el cual es el vínculo de la perfección.”

Ese vínculo de perfección *¡lleva a la perfección que vendrá en la resurrección!* Esto es lo que la Fiesta de Panes sin Levadura debe hacer por todos nosotros:

Verso 15: “Y **dejen que la paz de Dios gobierne en sus corazones...**”

En otras palabras, deje que el Espíritu de Dios *lo motive, lo guíe y le traiga la paz de Dios*, la cual viene de saber que:

- Dios lo ama
- Él lo ha llamado
- Él cuida de usted
- Él está trabajando con usted

- Él le está ayudando a vencer
- Él lo está sacando de todas sus dificultades, pruebas y otras cosas

¡De eso se trata todo!

“...para lo cual fueron llamados en un cuerpo, y sean agradecidos. Dejen que la palabra de Cristo **viva** en ustedes...” (versos 15-16).

Vivir significa que eso viene por medio de la oración y el estudio; viene por medio de vivirla.

Verso 16: “Dejen que la palabra de Cristo viva en ustedes ricamente en toda sabiduría...”
Eso es en lo que debemos crecer:

- Gracia
- Conocimiento
- Sabiduría
- Verdad
- Juicio justo
- Servicio

“...enseñándose y amonestándose uno al otro en salmos... [¿No acabamos de repasar algunos Salmos? ¡Sí!...]...e himnos y cantos espirituales, cantando con gracia en sus corazones al Señor” (verso 16).

Déjenme decirles algo que es verdad. Si usted tiene canciones de alabanza, que usted canta y se sabe y las escucha, esas también están registradas en su mente.

Cuando usted tiene esa música en su mente, le ayuda a vencer el pecado, porque se está enfocando en las palabras del himno y las palabras de Dios contenidas en ese himno; entonces no se está enfocando en el pecado. ¡Le ayuda a vencer el pecado en todo!

Verso 17: “Y *en* todo—lo que sea que hagan en palabra o en hecho—*háganlo* todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios y Padre por Él.”

Entonces este es el significado tan profundo de la Fiesta de Panes sin Levadura:

- Cómo vencer la naturaleza humana
- Cómo deshacerse del pecado
- Cómo sacar la levadura
- Cómo introducir la justicia
- Cómo introducir el pan sin levadura

¡Todo eso está conectado con lo que Dios tiene para nosotros!

Así que la Fiesta de Panes sin Levadura es algo grandioso y tremendo para nosotros y:

- Nos ayuda a renovarnos cada año
- Nos ayuda cada año a acercarnos a Dios
- Nos ayuda cada año a volver a desarrollar nuestro compromiso con Dios

Como nunca antes, para que

- Podamos ***creerle*** a Dios
- Podamos ***obedecer*** a Dios
- Podamos ***amar*** a Dios

Así que, ese es el significado de la Fiesta en el Sábado durante Panes sin Levadura. Amén.

Escrituras citadas:

- 1) Levítico 23:9-11, 14-16
- 2) Isaías 60:11-13
- 3) Juan 8:12
- 4) Juan 9:1-5
- 5) Juan 12:35-50
- 6) Salmo 37:1-13
- 7) Salmo 25:1-9. 8-14
- 8) Salmo 26:1-3
- 9) Salmo 37:28-34
- 10) I Pedro 2:5-10
- 11) I Juan 1:1-2
- 12) I Timoteo 3:16
- 13) I Juan 1:3-10
- 14) I Juan 2:1-6
- 15) Colosenses 3:1-17

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Lucas 14:16
- Apocalipsis 20
- Proverbios 3
- Hebreos 10:16